



"2015. AÑO DEL BICENTENARIO LUCTUOSO DE JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN."

RECIBIRÁ ECATEPEC "CARAVANA DEL ELEFANTE POLAR"

*El espectáculo se presentará este lunes 19 de enero en la explanada municipal a partir de las 15 horas; se espera la asistencia de al menos 2 mil personas

Al menos 2 mil personas seguirán con atención a los tres payasos y el elenco teatral que forman parte de la "Caravana del Elefante Polar", una presentación que busca fomentar los valores y la unión familiar, y que este lunes instalarán el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de México (DIFEM) y el Gobierno de Ecatepec en la explanada municipal.

El alcalde, Pablo Bedolla López, explicó que esta función consta de tres obras teatrales que pretenden estimular la inteligencia, despertar la curiosidad y el interés de la juventud en temas relacionados con el bienestar social, mediante juegos de animación y actividades lúdicas ubicadas en un escenario en forma de iglú.

Comentó que este evento, totalmente gratuito, es una iniciativa coordinada entre los gobiernos estatal, municipal y la compañía Triciclo Rojo; se compone por tres obras denominadas: Poeta del Lavado, Pillo Polilla, Orquesta Basura y el concierto Desecho en México.

Además, incluye la presentación de payasos, la danza contemporánea, las artes plásticas, la animación y la música en un espectáculo dirigido principalmente a los grupos vulnerables con la finalidad de hacerles llegar un mensaje de positivismo, alegría y paz, recalcó el edil.

A la presentación de este lunes asistirán Isis Ávila Muñoz, presidenta del DIFEM, así como el alcalde Pablo Bedolla López, Verónica Guiscafré Gallardo, titular del DIF local, y 33 pequeños de la Casa Hogar de este municipio.

La Caravana del Elefante Polar recorrerá 35 municipios de la entidad del 13 de noviembre de 2014 al 22 de Febrero de 2015 en localidades como Tlalnepantla, Otumba, Polotitlán, Acambay, Chalco, Nezahualcóyotl, Amatepec, Temoaya, Toluca, Zinacantepec y Apaxco, donde se pretende ser vista por alrededor de 40 mil personas.

Por tal motivo, el Gobierno de Ecatepec invita a la ciudadanía a asistir este lunes 19 de enero a partir de las 15:00 a la cabecera municipal para deleitarse de este espectáculo que estará acompañado de más de 100 actividades de sensibilización a través de 182 talleres para toda la familia.

